



## Ready to use formula

Kills 99.99% of bacteria, fungi & viruses

## Formule prête à l'emploi

Tue 99.99% des bactéries, champignons et virus

Lot:

Exp:



Questions? Commentaires / Comments?

### SamaN

660 Rue du Filtre, Victoriaville,  
Québec, Canada, G6T 0T6,  
T: 800-692-3662  
[saman.ca](http://saman.ca)



## Désinfectant qui tue 99.99% des bactéries, champignons et virus.

Surfaces recommandées : Comptoir, céramique, vinyl, bois-franc vernis, laminée, granit et marbre.

### Lire l'étiquette avant l'emploi.

Nettoyer au préalable les zones très souillées. Éviter tout contact avec les aliments. Pour les surfaces dures et/ou les objets qui peuvent entrer en contact direct avec des aliments ou des enfants en âge d'exploration buccale, un rinçage à l'eau potable est recommandé.

### MODE D'EMPLOI : Transvider dans une bouteille munie d'un vaporisateur.

POUR DÉSINFECTER : Vaporiser, laisser la surface humide pendant 10 minutes, puis essuyer. Il est recommandé de porter des gants. NE PAS UTILISER SUR LE PLASTIQUE, SUR LE CAOUTCHOUC OU AVEC TOUT AUTRE PRODUIT. NE PAS CHAUFFER. GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.

**PREMIERS SOINS :** EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX : garder les yeux ouverts et rincer lentement et doucement à l'eau pendant 15 à 20 minutes. Retirer les lentilles de contact, le cas échéant, après les 5 premières minutes et continuer de rincer. Entreposer dans un endroit bien ventilé. Conserver entre 15-30 °C. Éliminer le contenu et récipient conformément à la réglementation locale et régionale en vigueur. Pour usage domestique et industriels / institutionnels seulement.

INGRÉDIENT ACTIF: Chlorure de benzalkonium à 0,25 %p/p.  
Ingrédients non-médicinaux: Eau, Isopropanol, Éther de polyéthylène glycol (5) undécyl, Alcanes de coco, Ethanol et Oxyde de cocamidopropylamine.

ULTIMATE  
DISINFECTANT



DÉSINFECTANT  
ULTIME

## Ready to use formula

Kills 99.99% of bacteria, fungi & Viruses

## Formule prête à l'emploi

Tue 99,99% des bactéries, champignons et virus

DIN: 02500868

3,78 L (1 gal)

## Refill Bottle

## Disinfectant that kills 99.99% of bacteria, fungi and viruses.

Recommended surfaces: Counter, ceramic, vinyl, varnished hardwood, laminate, granite and marble.

### Read label before use.

Pre-clean heavily soiled areas. Avoid contact with food. For hard surfaces and/or objects that may come into direct contact with food or children at the mouthing stage of development, a rinse with potable water is recommended.

### DIRECTIONS: Transfer into a spray bottle.

TO DISINFECT: Spray, leave the surface wet for 10 minutes, then wipe. Wearing gloves is recommended. DO NOT USE ON PLASTIC, ON RUBBER OR WITH ANY OTHER PRODUCT. DO NOT HEAT. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

**FIRST AID TREATMENT: IF IN EYES:** Hold eyes open and rinse slowly and gently with water 15-20 minutes. Remove contact lenses, if present, after first 5 minutes and continue rinsing. Store in a well ventilated place and between 15-30 °C. Dispose of contents and container in accordance with local and regional regulations. For domestic and industrial / institutional use only.

ACTIVE INGREDIENT: Benzalkonium chloride at 0.25 %w/w.  
Non-medicinal ingredients: Water, Isopropanol, Polyethylene glycol (5) undecyl ether, Coconut Alkanes, Ethanol and Cocamidopropylamine oxide.